

Wir danken Gott, dass Du unser warst,
ja mehr noch, dass Du unser bist,
denn alles lebt bei Gott,
und wer heimkehrt zum Herrn,
bleibt in der Familie.
(Hl. Augustinus)



Unfassbar für uns alle hat Gott der Herr, unseren lieben

Stefan

Maurer

am 7. April 2006, nach einem tragischen Verkehrsunfall, im Alter von 21 Jahren aus unserer Mitte gerissen.

Wir begleiten unseren lieben Stefan am Dienstag, dem 11. April 2006, um 14.00 Uhr auf dem **Ortsfriedhof in Zams** zur letzten Ruhe.

Für seine Freunde und Bekannten zum Verabschieden, liegt unser lieber Stefan am Samstag und Sonntag in der Totenkapelle Tösens.

Tösens, Landeck, Zams, Wenns, Völs, Grins, Rankweil, Silz, Innsbruck, Patsch, Hörbranz, am 7. April 2006

In Liebe

Deine Eltern

Monika und Sebastian Nairz

Deine Geschwister

Dagmar mit Andreas, David

Christian mit Yvonne, Daniel, Philip

Günther mit Verena

Melanie mit Gerhard, Sarah, Carina

Deine Oma

Maria Scheiber

Deine Freundin

Silke

Deine Paten

Josef und Maria

Im Namen Deiner Onkels, Tanten, Cousins und aller Verwandten.

Die Rosenkränze beten wir am Samstag und Sonntag um 20.00 Uhr in der Pfarrkirche Tösens
und am Montag um 19.30 in der Pfarrkirche Zams.